

NGO

Apel Kesiapan Pasukan Dalam Rangka Giat Memperingati Tahun Baru Islam 1445 H di Mapolsek Pagelaran

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Jul 23, 2023 - 04:49



Polres Cianjur - Apel Kesiapan Pasukan dalam rangka Giat Memperingati Tahun Baru Islam 1445 H yang akan diselenggarakan pada tahun 2023. Kegiatan ini diikuti oleh Forsil Ulum dan Desa Sindangkerta yang berlokasi di Kecamatan Pagelaran, Kabupaten Cianjur.

Pada hari Sabtu, tanggal 22 Juli 2023, tepat pukul 16.00 WIB, sebuah upacara apel gabungan yang melibatkan pasukan TNI/POLRI dan RAPI telah dilaksanakan di halaman Kantor Polsek Pagelaran. Apel ini dipimpin oleh Kapolsek Pagelaran, AKP Isep Sukana, SE, SH.

Tujuan dari apel ini adalah untuk mengevaluasi dan memastikan kesiapan pasukan dalam menghadapi perayaan Tahun Baru Islam 1445 H. Apel ini juga bertujuan untuk memperkuat sinergi antara TNI, POLRI, dan RAPI dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Pagelaran.

Dalam apel tersebut, seluruh pasukan dituntut untuk menjaga sikap disiplin, ketepatan waktu, dan profesionalisme. AKP Isep Sukana, sebagai pimpinan apel, memberikan instruksi kepada seluruh peserta agar memperhatikan detail dan menjaga kekompakan selama kegiatan berlangsung.

Kegiatan ini mendapat antusiasme yang tinggi dari peserta. Pasukan dari Forsil Ulum dan Desa Sindangkerta berbondong-bondong hadir untuk menjalani apel ini dengan semangat yang tinggi. Mereka berkomitmen untuk memberikan pengabdian yang terbaik dalam menjaga keamanan di wilayah Cianjur.

Seiring berjalannya apel, suasana semakin terasa khidmat dan serius. Urutan barisan pasukan diperiksa dengan cermat oleh para atasan, Pesan kesatuan dan persatuan terpancar dari suasana yang tercipta.

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran AKP Isep Sukana mengucapkan terima kasih atas kehadiran dan dedikasi seluruh pasukan yang hadir. Ia juga memberikan apresiasi atas persiapan dan kerja keras yang telah dilakukan dalam menyambut Tahun Baru Islam ini.

Kegiatan apel gabungan ini menjadi wujud nyata dari sinergi antara TNI, POLRI, dan RAPI dalam menjaga keamanan wilayah. Semoga dengan kesiapan pasukan yang terlatih dan terampil ini, perayaan Tahun Baru Islam dapat berjalan aman dan lancar, serta memberikan kebahagiaan bagi masyarakat Cianjur.

"kita berharap semoga kegiatan ini dapat berjalan sukses dan membawa manfaat bagi seluruh masyarakat" tutup Kapolsek